

# Auszug aus dem Protokoll des Gemeinderates von Zürich



vom 30. Januar 1991

## **900.**

Von Werner Furrer und Paul Kleger ist am 30. Januar 1991 folgendes Postulat eingereicht worden:

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen, in welcher Form die Rennbahn Oerlikon im Baurecht an eine private Trägerschaft abgegeben werden kann.

Begründung:

Die angespannte Finanzlage der Stadt Zürich erlaubt es nicht, die Rennbahn Oerlikon mit städtischen Geldern zu sanieren und instand zu halten, damit ein langfristig reibungsloser Sportbetrieb gewährleistet werden kann.